
　招　　集　　期　　日 　　令和７年３月７日（金）　午後 ２ 時 ００ 分

　開　　会　　場　　所 　　三郷市役所４階　　教育委員会室

　開　会　の　日　時 　　令和７年３月７日（金）　午後 ２ 時 ００ 分

　及　び　宣　告　者 　　教育長　　　大　塚　正　樹

　閉　会　の　日　時 　　令和６年３月７日（金）　午後 ３ 時 ３ 分

　及　び　宣　告　者 　　教育長　　　大　塚　正　樹

席次番号 　　職　　　　　　名 　氏　　　　　　名 出　欠

1 　教　　育　　長 　大　塚　　正　樹 出

　委　　員　　応　　招 2 　教育長職務代理 　小　川　　詠　二 出

　出　　席　　状　　況 3 　委　　　　   員 　濱　松　　紀　子 出

4 　委　　 　　　員 　堤　　亜  樹  子 出

5 　委　　 　　　員 　竹　谷　　賢　二 出

　　　職　　　　名 　氏　　　　　　　名 出　欠

　　学校教育部長 　菅　原　　成　之 出

　　生涯学習部長 　梅　澤　　十三男 出

　　学校教育部副部長 　田　口　　貴　子 出

　　参事兼学務課長 　佐　藤　　孝　祐 出

　　参事兼指導課長 　西　村　　美　紀 出

　　生涯学習課長 　渡　辺　　晴　美 出

　会議に出席した者 　　青少年課長 　中　村　　好　明 出

　　日本一の読書のまち推進課長 　園　田　　久美子 出

（事務局）教育総務課長 　名　川　　伸太郎 出

　　 教育総務課教育総務係長 　小　林　　剛 出

・議案第８号から議案第１２号は原案可決

・議案第８号から議案第１１号は人事案件のため秘密会

　備　　　　　　　　考 ・議案第１２号は議会案件のため秘密会

（傍聴人　０名）

会議録を作成した者 （書記）教育総務係長　　　小林　剛

　　令和７年　　第３回定例会議　　埼玉県三郷市教育委員会会議録



令和７年　　第３回定例会議　　　　　Ｎｏ．１

　　　　　会　　　　　　　　議　　　　　　　　　事　　　　　　　　　件　　　　　　　　　名

　　　　　　　会　　　　　　議　　　　　　進　　　　　　行　　　　　　状　　　　　　況

１．出欠席の確認

２．開会の宣言

　　大塚教育長

　　　　ただ今より令和７年三郷市教育委員会第３回定例会の会議を開会いたします。

　　　　出席委員が定足数に達しておりますので、会議は成立いたしております。

　　　　議事の日程につきましては、お手もとに配布したとおりでございます。

３．秘密会決議

　　　　令和６年度補正予算要求書（案）の原案決定の議会案件を追加議案として、

　　　　議案第１２号を提案させていただきたいと思います。

　　　　お諮りいたします。議案第１２号を追加議案とすること、議案第８号から議案第１１号は

　　　　人事案件、議案第１２号は議会案件ですので、会議規則第６条により秘密会とする

　　　　ことに賛成の委員は、挙手願います。

　　　　　　　　　　　　　　　　［　　委員挙手　　］　

         全員賛成であります。よって秘密会とし、日程第５以降にて審議いたします。

４．会議録承認及び署名

　　大塚教育長

　　　　日程第１　令和７年教育委員会第２回定例会議の会議録承認及び署名について

　　　　会議録の朗読を小林係長にお願いします。

　　　　　　　　　　　　　　　　　　（小林教育総務係長朗読）

　　　　令和７年教育委員会第２回定例会議の会議録承認及び署名について

　　　　ご異議ございませんか。

　　　　　　　　　　　　　　　　　　［　「　異議なし　」　と言う人あり　］

　　　　ご異議なければ署名願います。

５．議　事

　　大塚教育長

　　　　日程第２　議案第７号　三郷市教育行政の基本方針を定めることについて

　　　　議題とします。議案１ページをご覧ください。

　　　　議案第７号　三郷市教育行政の基本方針を定めることについてご審議いただき

　　　　たく、議案書のとおり提案いたします。

　　　　提案理由など詳細については担当課長より説明いたさせます。

　　　　　　　　　　　　　　　（提案説明：名川教育総務課長）



令和７年　　第３回定例会議　　　　　Ｎｏ．２

　　　　　会　　　　　　　　議　　　　　　　　　事　　　　　　　　　件　　　　　　　　　名

　　　　　　　会　　　　　　議　　　　　　進　　　　　　行　　　　　　状　　　　　　況

　　大塚教育長

　　　　議案第７号の提案説明が終わりました。これより本案に対する質疑を行います。

　　大塚教育長

　　　　質疑がないようですので、議案第７号の質疑を終結いたします。

６．採　決

　　大塚教育長

　　　　◎議案第７号　三郷市教育行政の基本方針を定めることについて

　　　　　本案を原案のとおり可決することにご異議ございませんか。

　　　　　　　　　　　　　　　　　　［　「　異議なし　」　と言う人あり　］

　　　　　ご異議ないものと認め、本案を原案どおり可決することに決しました。

７．教育長報告事項

　　大塚教育長

　　　　日程第３　教育長報告事項を議題とします。

　　　　教育長報告事項につきましては、担当課長より、順次報告いたさせます。

　　　　教育総務課分　 　３件 （報告者）名川教育総務課長

　　　　学務課分　 　３件 （報告者）佐藤学務課長

　　　　指導課分　 　３件 （報告者）西村指導課長

　　　　生涯学習課分 　２件 （報告者）渡辺生涯学習課長

　　　　青少年課分 　１件 （報告者）中村青少年課長

　　　　日本一の読書のまち推進課分 　３件 （報告者）園田日本一の読書のまち推進課長

　　大塚教育長

　　　　教育長報告事項の報告が終わりました。ここで、教育長報告事項について、各委員

　　　　からご質問やご意見、ご提言などをいただきたいと思います。ご意見等は課ごとに

　　　　お願いします。

【学務課報告分について】

（質疑）大塚教育長

　　　　第２回の学校給食センター運営委員会が瑞沼学校給食センター内で開催された

　　　　報告をいただきましたが、開所して初めてセンターに入る委員もいる中で、センター

　　　　に対する委員からの感想等はございましたか。



　 令和７年　　第３回定例会議　　　　　Ｎｏ．３

　　　　　会　　　　　　　　議　　　　　　　　　事　　　　　　　　　件　　　　　　　　　名

　　　　　　　会　　　　　　議　　　　　　進　　　　　　行　　　　　　状　　　　　　況

（答弁）佐藤学務課長

　　　　時間の都合上、センターの案内までは出来ませんでしたが、見学できる動線が考え

　　　　られているですとか、ＳＡＴシステムを用いての食育の推進に期待をしている等の

　　　　お話をいただきました。

【指導課報告分】

（提言）小川委員

　　　　当日配布資料の第４期学力向上推進３ヵ年計画の２ページに「学力向上は夢を育

　　　　む原動力」と記載されておりますが、他の資料（三郷の学校経営や三郷の教育夢へ

　　　　の挑戦）には、「夢を育む」というフレーズが記載されておらず、３ヵ年計画にのみ

　　　　唐突にそのフレーズが使われていると感じました。

（意見）大塚教育長

　　　　学力推進３ヵ年計画のみを見ると唐突であると感じますが、三郷市としては、「夢」と

　　　　いうフレーズを一貫して使用しております。ご提言ありがとうございます。

【生涯学習課報告分】

（質疑）濱松委員

　　　　放課後子ども教室について、今現在は４箇所で開催されておりますが、実施主体は

　　　　ＰＴＡをはじめとした積極的な方たちで開催をしてくださっているということですか。

（答弁）渡辺生涯学習課長

　　　　主に地域の方や、ＰＴＡの方が代表となり事業を開催いただいております。中には、

　　　　以前地区センターで行っていた放課後教室を学校へ移行してくださった方もおりま

　　　　す。こちらの事業については、学校の空き教室の有無で開催の可否が決まるため、

　　　　学校の協力と担い手となっていただける地域の方が集まらないと成り立たないものと

　　　　なります。

（質疑）濱松委員

　　　　これからこの事業を市全体へ拡大していくためには、地域の協力が必要不可欠で

　　　　あると思います。教育委員会として、地域へ呼びかけを行いサポートしていくという

　　　　ことでよろしいでしょうか。

（答弁）渡辺生涯学習課長

　　　　みさとこどもにこにこプランでは、子どもの居場所作りを４箇所と定めておりまして、

　　　　その目標には令和６年度までに達成できたと考えております。今後につきまして

　　　　は、やはり携わっている方の高齢化問題や平日の夕方に集まっていただける方を

　　　　探すのが難しい状況ですので、現状としては、この４箇所を維持していくことを考え

　　　　ております。



令和７年　　第３回定例会議　　　　　Ｎｏ．４

　　　　　会　　　　　　　　議　　　　　　　　　事　　　　　　　　　件　　　　　　　　　名

　　　　　　　会　　　　　　議　　　　　　進　　　　　　行　　　　　　状　　　　　　況

【青少年課報告分】

（質疑）堤委員

　　　　青少年育成事業の参加者について、定員３０名に対し３３名が参加となっており

　　　　ますが、その理由を教えてください。

（答弁）中村青少年課長

　　　　この事業については、目的地まで観光バスを借り上げて実施いたしました。バス

　　　　事業者に確認を行い、３４名であれば可能であるとのことから、定員を超えての

　　　　参加となりました。なお、前日に１名の欠席がでたことから３３名の参加となってお

　　　　ります。

８．次回委員会日程

　　大塚教育長

　　　　日程第４　次回の教育委員会開催日について

　　　　次回の会議日程を決めたいと思います。

　　　　　　◎令和７年第４回定例会　　　　　４月１７日（木）午後２時００分

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　市役所４階　教育委員会室

９．議　事（秘密会）

　　大塚教育長

　　　　続きまして、議案第８号から議案第９号を議題とします。

　　　　秘密会で行います。

１０．採　決（秘密会）

１１．議　事（秘密会）

　　大塚教育長

　　　　続きまして、議案第１０号を議題とします。

　　　　秘密会で行います。

１２．採　決（秘密会）

１３．議　事（秘密会）

　　大塚教育長

　　　　続きまして、議案第１１号を議題とします。



令和７年　　第３回定例会議　　　　　Ｎｏ．５

　　　　　会　　　　　　　　議　　　　　　　　　事　　　　　　　　　件　　　　　　　　　名

　　　　　　　会　　　　　　議　　　　　　進　　　　　　行　　　　　　状　　　　　　況

　　　　秘密会で行います。

１４．採　決（秘密会）

１５．議　事（秘密会）

　　大塚教育長

　　　　続きまして、議案第１２号を議題とします。

　　　　秘密会で行います。

１６．採　決（秘密会）

１７．閉　　会

　　大塚教育長

　　　　　以上で本日の議事日程は全て終了いたしました。

　　　　　これにて閉会といたします。　　

　　　　　（午後３時３分）


